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Presenti

Draià,  e 1' Ass.re Platania.
Sono presenti  per  PAmm.ne Cotn.!e il Sindaco Francesca

Arena.-
Partecipa il Segretario Comunale  supplente Dott.ssa Silvana

Presiede la seduta il Presidente Sig. Enrico Scozzarella.-

15 CAVALLARO MARIA GRAZIA
14 SPERANZA GIUSEPPE
13 DRAGA'CONCETTA
12 ARCURIA GIUSEPPE
11 PROFETA GIUSEPPE
10 ALESSI ANTONIO
9 PECORA SARA
8 AUZZINO CARMELO
7 ARENA FABIO
6 ROCCAZZELLA FILIPPO
5 D'ANGELO FILIPPA
4 RUTA DEBORA
3 DRAIA'ROBERTO
2 SCOZZARELLA ENRICO
1 BENTIVEGNA STEFANO

CONSIGLIERI

L'anno duemiladiciannove, il giorno 28 del mese di NOVEMBRE, alle ore 17,00 e seguenti,
nella solita sala delle adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello
nominale:

OGGETTO:MOZIONE A FIRMA DI DIVERSE FORZE POLITICHE N. 12762 DI PROT.
DEL 22.10.2019 CONCERNENTE IL COMPLETAMENTO CAMPO DA
TENNIS E MANUTENZIONE PISTA DI ATLETICA.-

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE

Nr. 106 Registro Deliberecopia per uso amministrativo

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE



II Consigliere Speranza propone il prelievo degli affari iscritti ai pp. 6 e 10 dell' ordine del

giorno n 14019 di prot. del 13.11.2019.

Posta ai voti per alzata e seduta, la proposta risulta approvata all'unanimità dei voti dei 10

Consiglieri presenti e votanti, esito accertato e proclamato dal Presidente.

Il Cosigliere Speranza passa quindi ad illustrare la mozione iscritta al p. 6 dell'o.d.g. sopra indicato

concernente l'oggetto, che viene allegata al  presente verbale a formarne parte integrante e

sostanziale, ribadendo la necessità che le descritte strutture sportive vangano implementate e

riqualificate.

Entra D'Angelo, per cui risultano presenti n. 11 Consiglieri Comunali.

Il Consigliere Roccazzella sottolinea che il campetto da tennis venne realizzato senza infiastutture

di sorta (tribune, servizi, spogliatoi). L'Amministrazione ha prestato attenzione alle strutture

sportive, ricorda che recentemente è stata ristrutturata la palestra comunale; elenca altresì tutte le

opere realizzate e i finanziamenti ottenuti nel corso di questi quattro anni. Cionondimeno si dichiara

d'accordo con la mozione.

Il Sindaco Francesca Draià pur essesndo aperta alle proposte migliorative, da qualunque parte

esse provengono, purtuttavia ricorda che ci si deve confrontare con le risorse disponibili. Fa

presente in proposito che certamente a causa di carenze progettuali, nella palestra comunale si è

dovuto procedere alla messa in sicurezza del tetto a causa delle gronde inadeguate che hanno

causato gravi infiltrazioni di acque piovane; si è quindi proceduto alla scialbature della stessa che ha

ridato decoro e igiene all'ambiente. Identica cosa è avvenuta per la messa a norma degli impianti

elettrici. Per quanto conceme il campetto da tennis si sta elaborando lo schema di una convenzione

per affidare l'impianto ad una associazione sportiva: si stanno quindi richiedendo preventivi per la

realizzazione dei bagni e degli spogliatoi. In conclusione, pur condividendo la mozione, fa notare

che l'A.C. non è stata inerte rispetto alla situazione dell'impiantistica sportiva pur dovendosi

confrontare con le risorse in atto disponibili e dovendo quindi scegliere in base alle priorità.

Il Consigliere Profeta critica il Sindaco che, a suo parere, ha fatto un comizio elencando in

maniera superficiale una serie di cose che, per contro, richiederebbero singolarmente ben diverso

approfondimento.

Ma questa è una tecnica già collaudata per gettare fumo; sostiene le ragioni della mozione,

ricordando in particolare che all'epoca non fu possibile realizzare le infrastutture di servizio nel

ÒGGETTO:MOZIONE A FIRMA DI DIVERSE FORZE POLITICHE N. 12762 DI PROT.
DEL 22.10.2019 CONCERNENTE IL COMPLETAMENTO CAMPO DA
TENNIS È MANUTENZIONE PISTA DI ATLETICA.-



campetto di calcio per mancanza di fondi. Da questo punto di vista questa Amministrazione è stata

fortunata per avere ottenuto i finanziamenti necessari per la manutenzione della palestra.

Auspica il voto unanime del Consiglio Comunale e che una volta approvata, la mozione non resti

lettera morta.

Entra Auzzino, per cui risultano presenti n. 12 Consiglieri Comunali.

I Consiglieri D'Angelo, Roccazzella e Draga, preannunciano voto favorevole alla mozione.

Stante che nesun altro Consigliere chiede di parlare il Presidente pone ai voti per alzata e seduta la

mozione in oggetto che risulta approvata all'unanimità dei voti dei 12 Consiglieri presenti e votanti.

Per effetto dell'esito della votazione accertato con l'assistenza degli scrutatori il Presidente proclama

che il Coniglio Comunale

HA DELIBERATO

Approvare la MOZIONE A FIRMA DI DIVERSE FORZE POLITICHE N. 12762 DI PROT.

DEL 22.10.2019 CONCERNENTE IL COMPLETAMENTO CAMPO DA TENNIS E

MANUTENZIONE PISTA DI ATLETICA.-

Esce Arena, per cui risultano presenti n. 11 Consiglieri Comunali.



Le sottoscritte forze politiche cittadine (Meetup 5 Stelle, L'Altra Voce per Valguarnera, Forza Italia, Partito
Democratico e Federazioni dei Verdi), al fine di migliorare la condizione dell'impiantistica sportiva
comunale, ricordano alle S.V. che nel 2015 è stato inaugurato e reso fruibile il campo da tennis realizzato in

contrada Marcato.

Da allora nessuna miglioria è stata apportata alla struttura e pochi sono stati gli interventi di manutenzione.

Sino ad oggi la struttura in oggetto è stata tutelata e più volte manutenzionata dai fruitori del campo da
tennis che hanno mostrato alto senso civico e spirito di collaborazione con le istituzioni comunali.

Ancora oggi, però, nonostante le varie richieste, alcune delle quali giunte ufficialmente anche tramite le
proposte formulate con il cosiddetto "Bilancio partecipato", la struttura non è stata dotata di spogliatoi,

servizi igienici e impianto di illuminazione.

Il fondo del campo da gìuoco, inoltre, richiede interventi di manutenzione urgenti, a causa della presenza di

varie crepe.

Appare superfluo ricordare a tutti noi, il palmares della "Pro Sport 85 Valguarnera" e l'encomiabile lavoro di

valenza sportiva e sociale che da decenni è svolto dai dirigenti e tecnici di questo storico sodalizio.

La pista di atletica utilizzata dalla "Pro Sport 85 Valguarnera", necessita di una urgente manutenzione e non
possiamo non accogliere le richieste della Pro Sport 85 Valguarnera e dei tanti giovani che quotidianamente

si allenano su questa pista.

Abbiamo appreso che con determina del settore Lavori pubblici n.693 del 16-10-2019, è stato nominato il
R.U.P. e collaboratore amministrativo del progetto relativo ai lavori di costruzione dì un "Campo di calcio a 5

con parcheggi e messa in sicurezza dell'area adiacente l'edificio polivalente".

Non può che farci piacere constatare come qualcosa si muova nell'ambito dell'impiantistica sportiva, ma

ricordiamo alle S.V. che, anche se private, a Valguarnera esistono già 2 campi di calcio a 5.

Pertanto riteniamo prioritario impegnare risorse ed energie nel completamento e nella manutenzione

dell'unico campo da tennis esistente a Valguarnera e nella manutenzione della pista di atletica.

Da recenti articoli di stampa siamo venuti a conoscenza che sono poche le amministrazioni comunali

dell'Ennese che hanno aderito ai bandi del "Credito sportivo", [(.prossimo 5 dicembre 2019 scadrà il bando
"Anci- Credito sportivo", rivolto ai Comuni; bando mediante il quale sarà possibile richiedere un mutuo a

Oggetto: Richiesta completamento/manutenzione campo da tennis municipale e manutenzione pista di

atletica leggera.

Alla Sig.ra Sindaco

All'Assessore ai Lavori Pubblici

All'Assessore allo Sport

del Comune di Valguarnera Caropepe

Prot. 12762 del 22.10.2019



Valguarnera lìI rappresentanti delle forze politiche

chiedono

che l'Amministrazione comunale

completi il campo da tennis di contrada Marcato, dotandolo di spogliatoi, servizi igienici e impianto

di illuminazione;
manutenzioni la pista di atletica leggera del campo sportivo "Sant'Elena".

Per quanto sopra evidenziato, Meetup 5 Stelle, L'Altra Voce per Valguarnera, Forza Italia, Partito

Democratico e Federazioni dei Verdi

tasso zero per la costruzione, ampliamento, attrezzatura, miglioramento, ristrutturazione, efficiantamento

energetico, completamento e messa a norma di impianti sportivi, ecc...
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^ Ai colleghi consiglieri comunali,

r-   Con la presente, si integra all'O.d.G. del consiglio comunale prot. 0013162 del 30.10.2019, avente In oggetto:
3- mozione "completamento campetto da tennis contrada marcato" prot. 12762 del 22/10/2019 vera trattata
~ all'ottavo punto.

j?    Distinti saluti

I
-g   II Presidente del Consiglio Comunale
jgEnrico Scozzarella

. Da  "presldenteconsiglio.vg" <presidenteconsiglio.vg@comune.pec.ft>
"bentivegna" <bentivegna.s.vg@comune.pec.it>, "draia" <draia.r.vg@comune.pec.it>, "ruta"
<ruta.d.vg@comune.pec.it>,:"dangelo" <dangelo.f.vg@comune.pec.lt>, "roccazzella"
<roccazzella.f.vg@comune.pec.lt>, "arena" <arena.f.vg@comune.pec.lt>, "Carmelo Auzzino"

A   <auzzlno.c.vg@comune.pec.lt>, "gluseppe profeta" <giuseppeprofeta.vg@comune.pec.it>, "arcuria"
<arcuria.g.vg@cofnune.pec.it>, "draga" <draga.c.vg@comune.pec.it>, "giuseppesperanza@aruba giuseppe"
<giuseppesperanza@arubapec.it>, "pecora sarà CONSIGLIERE" <pecorasara.vg@comune.pec.lt>, "Alessl
Cristofero Consigliere" <alessì.a.vg@comune.pec.it>, "Cavallaro Maria Grazia consigliere"
<cavallaro.mg.vg@comune.pecit>, "segretario comunale" <segretario.vg@comune.pec.it>

Data gitìvéUi'7 novembre 2019 - 20:06

integrazione all'O.d.G. del consiglio comunale prot. 0013162 del 30.10.2019, avente in oggetto:
mozione "completamento campetto da tennis contrada marcato" prot 12762 del 22/10/2019
vera trattata all'ottavo punto.
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Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,
pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi daled è
divenuta esecutiva il giorno

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);

a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguarnera Caropepe 

IL SEGRETARIO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, é
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data 9. -\ 7- • ^O^ f per  rimanervi  quindici

giorni consecutivi (ari. 11, comma r,come modificato dall'art. 127, comma 21, della 1. r.

17/04).
Valguarnera Caropepe 

IL MESSO COMUNALEIL SEGRETARIO COMUNALE

IL CONSIGLIERE ANZIANOIL PRESIDENTEIL SEGRETARIO COMUNALE
F.to Stefano BentivegnaF.to Enrico Scozzart̂ laF.to Dr.ssa Silvana Arena


